

Unterstützen Tina Widmann bei den "Rollenden Herzen": Herbert Gschwendtner und "Rusty"

Konzert mit Rusty hilft ► Rührender Brief eines Kindes

Aktion "Rollende Herzen" zeigt: Es gibt viel Armut in Salzburg!

Die Aktion der früheren ÖVP-Landesrätin Dr. Tina Widmann hat sich ganz besonders entwickelt: Die "Rollenden Herzen" sind unterwegs, um den "stillen" Armen in Salzburg zu helfen. Jenen, die sich oft nicht trauen, bei offiziellen Stellen um Hilfe zu bitten. Die "Krone" unterstützt die freiwilligen Helfer sehr gerne.

Vor den Feiertagen erhielt Initiatorin Tina Widmann den Brief eines Kindes: "Bitte liebes Christkind, ich wünsche mir so sehr, dass unser Kühlschrank einmal mit Essen gefüllt ist und mein Bruder warme Handschuhe bekommt." Der Wunsch konnte erfüllt werden.

Ein Mindestrentner aus Hallein wird von einer Frau betreut, die selbst nicht viel hat. Sie nahm all ihren Mut zusammen und bei den "Rollenden Herzen" angefragt, ob es möglich wäre, Holz zu bekommen. Holz Wimmer in Kuchl spendete prompt und die Ehrenamtlichen lieferten es frei Haus.

Bei einem Gedächtnisturnier für einen verstorbenen Buben wurde den "Rollenden Herzen" der erste Tombolapreis, eine Waschmaschine, gespendet. Für eine Familie, die sie dringend braucht. Vor den Schul- Skiwochen haben mehrere Familien erkannt, dass die Schuhe der Kinder nicht mehr passen, aber kein Geld zum Kaufen da ist. Ein Aufruf reichte schon und sie hatten gleich fünf Paar bestens erhaltene Skischuhe.

Die "Rollenden Herzen" fahren im Pinzgau mittlerweile mit zwei vollen Bussen. Im einen Getränke, Brot und Kleidung sowie Gebrauchsgegenstände, im anderen ausschließlich Lebensmittel. Mittlerweile sind es 45 Helfer und die Ehrenamtlichen haben noch einen dritten Bus bekommen, der von 55 Firmen gesponsert wurde.

Herbert Gschwendtner und "Rusty" helfen

"Rusty" alias Elvis Presley kam bei einer "Krone"-Veranstaltung mit Herbert Gschwendtner ins Gespräch und schon war das Benefizkonzert zu Gunsten der Aktion von Tina Widmann beschlossen.

Vor einer Woche wurden dann schon Nägel mit Köpfen gemacht, nur noch ein Raum, wo 800 Menschen Platz haben, muss gefunden werden. Der Termin für den Auftritt wird im Juni sein. Rusty rockt für die "Rollenden Herzen" und hilft damit den Armen in Salzburg.